
 
Im Anschluss stellte Abg. Küpper folgenden Antrag:  
 
Die FDP-Fraktion beauftragt die Verwaltung, die Aspekte zur Verbesserung der Arbeitsintegration –
Tischvorlage – bis zum nächsten Sozialausschuss -Sondersitzung- auszuformulieren und der 
Geschäftsführung der ARGE die Möglichkeit zu geben, hierzu und zu der bisherigen Arbeit Stellung zu 
nehmen, um den Mitgliedern des Ausschusses die Möglichkeit zu geben, die möglichen Unterschiede, die 
zukünftig eintreffen werden, bewerten zu können.  
 
Mit Mehrheitsbeschluss gegen die Stimmen der FDP wurde der Antrag abgelehnt. 


